

Rückblick Neuzuzüger- und Neujahrsapéro

Am Sonntag, 7. Januar 2018, traf sich die Bevölkerung im Schulhaus Kilchbühl zum traditionellen Neujahrs-Apéro der Gemeinde. Zuvor wurden rund 30 neuzugezogene Einwohnerinnen und Einwohner begrüsst und über ihren Wohnort informiert.

Ein herzliches Dankeschön gilt dem Weinbauverein, der in Zusammenarbeit mit der IG Biel-Benkemer Dorfvereine für das leibliche Wohl der Gäste gesorgt hat.

Sirenentest am 7. Februar 2018

Am Mittwoch, 7. Februar 2018, findet um 13.30 Uhr der jährliche Sirenentest statt. Dabei wird die Funktionsbereitschaft der Sirenen für den „Allgemeinen Alarm“ und für den „Wasseralarm“ getestet. Gehörlose Bewohner werden im Kanton Basel-Landschaft via SMS auf die Alarmauslösung aufmerksam gemacht. Es sind keine Verhaltens- und Schutzmassnahmen zu ergreifen.

Hinweise und Verhaltensregeln finden Sie im Internet unter www.sirenentest.ch.

Erwahrung der Ersatzwahlen vom 13. Dezember 2017

Die Gemeindeversammlung vom 13. Dezember 2017 hat folgende Personen gewählt:

- Monika Hofmann-Schaber in die Sozialhilfebehörde
- Marc Lauener in den Schulrat des Kindergartens und der Primarschule

Gegen die Wahlen wurden innerhalb der gesetzlichen Frist keine Einsprachen erhoben. Der Gemeinderat hat die Wahlen erwahrt und wünscht den Neugewählten in ihrem Amt viel Freude und Erfüllung.
